

Protokolleintrag vom 23.10.2002

2002/415

Von Robert Schönbächler (CVP) und Hans Diem (CVP) ist am 23.10.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Regionalwache Aussersihl von der Militärstrasse 105, zusammen mit weiteren polizeilichen Einheiten wie die ursprünglich für das Verwaltungszentrum Werd vorgesehene motorisierte MVP, nach dem Wegzug einzelner Dienstabteilungen des Sozialdepartementes, ins Amtshaus Helvetiaplatz verlegt werden könnte.

Begründung:

Nachdem in der Gemeindeabstimmung vom 23. September 2001 beschlossen wurde, die Kreiswache Aussersihl nicht in das Verwaltungszentrum Werd zu verlegen, könnte die jetzige, wenig zentral gelegene Regionalwache – nicht zuletzt auch im Sinne einer Quartieraufwertung – zum gegebenen Zeitpunkt in das Amtshaus Helvetiaplatz verlegt werden.

Damit könnte auch die sichtbare Polizeipräsenz an einem neuralgischen Punkt erhöht und die Sicherheit im Langstrassenquartier gesteigert werden.